



8.086 Siswa Miskin Diusulkan Terima BSM

YOGYA (MERAPI) - Sebanyak 8.086 siswa miskin di luar pemegang Kartu Perlindungan Sosial (KPS) diusulkan mendapatkan Bantuan Siswa Miskin (BSM). Dari kuota BSM untuk Kota Yogyakarta sebanyak 12.001 siswa yang dipastikan menerima karena memegang KPS hanya 8.259 siswa

"Kami akan usulkan data tambahan BSM ke Dinas Pendidikan DIY. Namun kuotanya untuk data tambahan BSM ini kami belum tahu, sehingga belum tentu semua data usulan di-setujui," terang Kepala Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta Edy Heri Suasana, Rabu (21/8).

Siswa miskin yang diusulkan dalam data tambahan BSM itu terdiri atas jenjang SD sebanyak 3.507 siswa, 1.440 siswa SMP, 1.274 siswa SMA dan 2.065 siswa SMK. Siswa miskin yang diusulkan menerima BSM adalah siswa yang tidak memegang KPS tetapi miskin, misalnya pemegang Kartu Menuju Sehat (KMS).

"Kami belum tahu apakah sisa kuota dari penerima BSM pemegang KPS bisa dialihkan ke siswa miskin yang tidak memegang KPS. Kami tunggu saja kebijakan kuota tambahan BSM," ucapnya.

Secara terpisah, Kepala Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga DIY, Baskara Aji mengatakan, BSM untuk siswa miskin pemegang KPS sudah mulai disalurkan melalui Bank Pembangunan Daerah (BPD) DIY. Sedangkan untuk siswa miskin non pemegang KPS akan disalurkan akhir Agustus.

"Tidak jadi melalui kantor pos, karena tidak sanggup. Jadi melalui Bank BPD yang memiliki kantor kas di setiap kecamatan di DIY. Pencairan oleh siswa sendiri dengan menunjukkan KPS," tuturnya.

Bagi siswa miskin yang tidak memiliki KPS, dapat menunjukkan kartu pelajar atau surat keterangan dari sekolah. Besaran BSM bagi siswa SD mencapai Rp 225 ribu persiswa, SMP Rp 375 ribu dan SMA/SMK Rp 500 ribu persiswa. Selain itu tiap siswa akan mendapatkan tambahan nilai manfaat sebesar Rp 200 ribu sebagai kompensasi kenaikan harga Bahan Bakar Minyak (BBM) subsidi.

Kini Disdikpora DIY masih menunggu data usulan penerima BSM tambahan dari masing-masing kabupaten/kota di DIY. Pihaknya juga belum menentukan berapa kuota tambahan BSM.

(Tri)-a

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005